#### POUILLY-EN-AUXOIS - ARNAY-LE-DUC SANTÉ

# Transfert du centre médico-social : l'Agence régionale de santé se justifie

Le 23 octobre, la communauté de communes de Pouilly-Bligny a voté une délibération contre la fermeture du centre d'action médico-sociale précoce (CAMSP) de Pouilly. Pourtant, à en croire les explications de l'Agence régionale de santé (ARS), la décision semble définitive.

écue comme une nouvelle fuite d'un service public, l'arrêt des permanences du centre d'action médico-sociale précoce (CAMSP), les mardis et jeudis, au centre social de Pouilly-en-Auxois, semble se confirmer. « Les locaux de Pouilly seront fermés au 31 décembre 2018 », confirme l'Agence régionale de santé (ARS), sans utiliser le conditionnel. Les consultations seront, dès le début de l'année 2019, menées à Arnay-le-Duc

# Le site d'Arnay-le-Duc accueillera les familles tous les jours de la semaine

Pieusement, l'ARS annonce une « fusion des antennes d'Arnay et de Pouilly amorcée. Le site d'Arnay est conservé et repositionné sur ces missions principales de repérage, diagnostics et accompagnement. Le site d'Arnay, positionné au sein de



Le centre d'action médico-sociale précoce (CAMSP) fait partie des services accessibles au sein du centre social de Pouillu-en-Auxois, qui abrite la Maison des services au public. Photo Humberto OLIVEIRA

l'hôpital, sera ainsi ouvert sur une plus grande amplitude et pourra accueillir les familles tous les jours de la semaine ». Un programme qui semble bien plus qu'une simple « amorce », comme le craignaient les élus de la communauté de communes et les travailleurs sociaux. Pour justifier ce changement, l'ARS évoque « le projet régional de santé 2018-2022 et ses orientations pour inciter les acteurs à se recentrer sur leurs missions premières. Un travail est conduit avec le PEP (Pupilles de l'enseignement public, ndlr) sur le repositionnement de certaines antennes du CAMSP sur sa mission dite de niveau 2 - repérage précoce et diagnostics, le niveau 1 relevant du secteur libéral

Selon la vice-présidente et la directrice du centre social de Pouilly-en-Auxois, les spécialistes libéraux sont débordés localement et une bonne partie des familles n'a pas les moyens de faire appel à leurs services. Des éléments qui ne semblent pas avoir été retenus par l'ARS, qui explique qu'« une étude sur les accompagnements des enfants a été menée et démontre que la majorité va être accompagnée par d'autres dispositifs type Sessad (Service d'éducation spécialisée et de soins à domicile), IME (Institut médicoéducatif) et que les autres peuvent être suivis en libéral »

**Manuel DESBOIS** manuel.desbois@lebienpublic.fr

### POUILLY-EN-AUXOIS

## La jeune génération récompensée pour son travail de mémoire



Luca James, Mérine Waeber et Costin Ferrini ont reçu leur attestation de reconnaissance à la jeune génération pour leur travail sur la résistance et la déportation. Photo Xavier DUMESNIL

Mérine Waeber, Costin Ferrini et Luca James, trois anciens élèves de troisième du collège André-Lallemand à Pouilly-en-Auxois, ont été récompensés pour leur travail de mémoire collectif sur la Seconde Guerre mondiale. Avec le soutien de l'équipe enseignante, ils ont participé avec brio au Concours national de la résistance et de la déportation. Réalisé en dehors de leurs heures de cours, leur travail a été primé à l'échelon départemental, en obtenant le second prix. Lors de la cérémonie de remise du diplôme national du brevet des collèges, les trois lycéens ont reçu leur attestation de reconnaissance à la jeune génération des mains de Charles Desserey et Jacques Rérolle, respectivement président et vice-président de la section cantonal du Souvepir français. cantonal du Souvenir français.

#### ARNAY-LE-DUC

### Les projets pédagogiques de l'Amicale du souvenir



 Lors de la cérémonie du maquis du Bessey. Photo Amicale du souvenir au Dr Nasica

L'Amicale du souvenir au docteur Nasica et ses compagnons a récemment tenu son assemblée générale à la mairie d'Arnayle-Duc, en présence des représentants de la municipalité et des adhérents. À cette occasion, Marie-Thérèse Fèvre, présidente de l'association, a présenté les projets d'actions pédagogiques en faveur des scolaires. Certains ont été ébauchés en partenariat avec la fondation Mémoire et Espoirs de la Résistance et sa déléguée régionale, Jeannine Calba, d'autres avec la municipalité de Sainte-Marie-sur-Ouche. L'histoire de cette commune et de celle d'Arnay-le-Duc sera présentée aux élèves du canton. À noter également que Christine Thibaut reprend le poste de trésorière.

218 - 1 www.bienpublic.com

1/1